

Michael Youn est Iznogoud - 1/1

"Je veux être Calif à la place du Calif !", Adaptation de la célèbre BD et c'est Michael Youn qui incarnera le machiavelique petit Grand Vizir...

Film Français.comédie. Sortie prévue pour 2004 Avec : Michael Youn, Jacques Villeret, Eric et Ramzy. Une distribution plutôt comique pour une BD tordante, je pense que ça risque d'être bien !

L'Histoire :

C'est le scénario de la BD :

Il y a deux vedettes : Haroun El Poussah, Calife de Bagdad la Magnifique, un **très gros** et bon, **très bon calif**, qui est un peu bête et très inutile. Il ne fait rien et le fait bien ! Il y a à ses côtés Iznogoud, l'ignoble Grand vizir, qui est petit, maigre et horriblement méchant lui même secondé par son homme de main, Dilat Laraht (celui sur qui Iznogoud passe sa colère et qui lui sert de cobaye !). Iznogoud en a marre d'être seulement le second du royaume, et a pour unique ambition de faire disparaître Haroun El Poussah et devenir Calife à la place du Calife. Et il est prêt à tout pour parvenir à ses fins... Comme d'habitude Iznogoud invente un moyen "infaillible" (on croierait Beep Beep et Coyote !) de se débarrasser du très bête et très gros calife, qui persistera malgré tout à l'appeler "Mon bon Iznogoud"...

Au début, ça devait être José Garcia qui prenait le rôle de Iznogoud, mais finalement c'est à Michael Youn-le-déjanté que reviendra l'honneur d'incarner Iznogoud, Jacques Villeret lui est pressenti pour jouer le fameux Calif, et Eric et Ramzy prendraient les traits de 2 génies !

Après 3 Astérix, Bob Maurane, Thorgal, Garfield, Rahan... La liste des adaptations BD au cinéma ne fait que s'allonger !

Au début, j'ai trouvé que c'était une drôle d'idée de faire jouer le rôle à Michael Youn, et que José Garcia, convenait mieux (on a vu comment il pouvait jouer les cinglés dans Le Boulet, au passage, c'était un bon film, vous trouvez pas ?), mais après réflexion, je me dit, qu'il a le profil pour incarner l'infâme grand Vizir ! Et puis, après le succès de la Beuze, ça ne m'étonne pas qu'il aie été choisi...

Je tiens à préciser, que Goscinny lui même avait imaginé son personnage sur grand écran. Lui à l'époque voyait pour le casting suivant : Louis De Funès, Noiret, Galabru, Carel, Ballutin et Préboist. J'aurais bien voulu voir ce que ça aurait donné...